

# 600 niños

Señor Director:

Según cifras entregadas por la ministra de Salud, 600 niños en Chile se encuentran en tratamiento hormonal porque se identifican como trans; 600 niños en un camino que los atará a las farmacéuticas y les negará su derecho a un futuro abierto; 600 familias que, sin duda, hacen lo mejor que pueden... ¿habrán sido bien informadas?

Al momento de firmar su consentimiento —si es que firmaron algo—, ¿les dijeron que se trataba de un procedimiento en fase experimental?, ¿les advirtieron de los efectos secundarios conocidos?, ¿les contaron que hay otros caminos, como el enfoque exploratorio, o les dijeron que si no los hormonaban se iban a suicidar?

Ojalá no sea necesario que 600 niños más sean hormonados para que se tomen medidas basadas en evidencia científica de alta calidad.

**JUAN PABLO ROJAS S.**

Investigador Escuela de Psicología, U. Finis Terrae

**PATRICIO CARVAJAL M.**

Director ejecutivo Fundación Raíz Humana